

Colectivos de búsqueda toman Palacio de Gobierno de Veracruz

Por: Paco De Luna. Periodistas Digitales. 06/11/2023

Xalapa, Ver.- Los familiares de desaparecidos se manifestaron y tomaron el Palacio de Gobierno de Veracruz la mañana de este lunes 06 de noviembre. También cerraron céntricas calles de Xalapa como parte de la protesta.

Los integrantes de 30 colectivos arribaron a la capital veracruzana, donde indicaron que les han sido negadas todas las reuniones que han solicitado en virtud de la búsqueda de sus familiares.

Pidieron un trato igualitario y digno para todas las familias colectivas e independientes; que los avances en las carpetas de investigación sean comunicados a las familias en tiempo y forma.

Exigieron establecer reuniones cada determinado tiempo con las familias para el informe de avances en las carpetas de investigación, seguimiento claro y veraz; estrategias especializadas para una búsqueda eficiente, para ello se necesita que exista una buena comunicación entre Fiscalía General del Estado y la Comisión de Búsqueda.

Participaron algunos colectivos como Unidos por la paz Veracruz; Madres en Búsqueda Belén González; Familias en búsqueda hasta encontrarles; Colectivo ayuda a regresar a Luis Alberto Callejas A.C; Juntos Hasta Encontrarlos; Colectivo Fe, Fuerza y Esperanza.

Los manifestantes pidieron el diálogo con autoridades estatales y de la FGE ya que de lo contrario, van a continuar con el plantón y el cierre de calles del centro en la capital veracruzana.

[PULSA AQUÍ PARA LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL](#)

Fotografía: Plumas Libres

Fecha de creación

2023/11/06